



HEY, ICH BIN JESSIKA!

Ausbildung zum Vermessungstechniker (m/w/d)

Diesen Sommer habe ich meine Ausbildung zur Vermessungstechnikerin bei Flasche Vermessung abgeschlossen.

Ich mag die Mischung aus Büroarbeit und Draußensein, vor drei Jahren war das ein wichtiger Entscheidungsgrund für die Ausbildung.

In der Ausbildung war ich dann oft mit den Messteams auf Baustellen oder in der Natur unterwegs. In der übrigen Zeit wurden die Messdaten im Büro in Zeichnungen und Projekte eingearbeitet. Im dritten Ausbildungsjahr durfte ich schon selbstständig ganze Projekte bearbeiten. Die Arbeit im Team und mit dem Hightech-Equipment macht mir mega viel Spaß.

Ich wurde übernommen und freue mich jetzt weiter bei Flasche Vermessung in Gummersbach zu arbeiten.

Eure Jessika

Hast Du auch Lust auf eine Ausbildung bei Flasche Vermessung oder erstmal ein Praktikum?

Dann sende Deine Bewerbung an karriere@flasche-vermessung.de oder ruf uns an, wenn Du vorab Fragen hast!



Dipl.-Ing. Andreas Flasche
Dipl.-Ing. Michael Flasche
Öffentlich bestellte
Vermessungsingenieure

 Flasche Vermessung
An den Eichen 10
51647 Gummersbach

 02261 50133-0
 flasche-vermessung.de
 info@flasche-vermessung.de